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Relatório de Atividades: Demonstrativo Financeiro; Rendimentos das aplicações financeiras; Relatórios de
Investimentos maio/2024 (LDB Assessoria Financeira); Homologação do Conselho Administrativo das
decisões tomadas pelo Comitê de investimentos; Benefícios concedidos no mês de maio/2024; Certificado
de Regularidade Previdenclária; Apresentação da Avaliação Atuarial do IPREM realizado pela Prefeitura
Municipal; Curso de Capacitação Pró Gestão RPPS; Instituto Tótum - Auditoria de Certificação Pró-Gestão;
Avaliação 13" Ciclo de Palestra do IPREM - 21/06/2024 - Apresentação inicial do plano de reforma do
IPREM - Apresentação de cálculo de custos e viabilidade de ampliação quadro^e funcionários.
LOCAL: Sala de reuniões do instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulis^ IPREM^
DATA: 26/06/2024 INÍCIO: 8:30 h TÉRMINO: 10h:30m |Fls. 1/1

Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro reuniram-se na sede
administrativa do Instituto de Previdência Municipal de Lençóis Paulista - IPREM, às oito horas
e trinta minutos, os seguintes membros do Conselho Administrativo: Ives Fernando Bertoii,
Marcos Norabeie, Júlio Antonio Gonçalves. Sandra Rita Costa Leda, Paulo Henrique
Campanholi, Sheila Cristina Bonato, Silvana de Oliveira Capucho Cian (suplente), Juliana
Prandini Leonardo (suplente), Silvia Andreia Mendes Angélico e Antonio Marcos Martins -
Diretor Executivo do IPREM, O Presidente do Conselho Sr, Ives Fernando Bertoii
cumprimentou a todos e justificou a ausência da Conselheira Sra, Sabrina Amoedo dos Santos,
por motivo de acompanhamento médico familiar, sendo tal justificativa aceita pelo Conselho
Administrativo. Na seqüência passou a palavra ao Diretor do iPREM, que leu o Relatório de
Atividades do mês de maio de dois mil e vinte e quatro e após distribuiu e explicou o
demonstrativo de movimentação financeira, balancetes de receita e despesa, despesas
administrativas, os saldos e movimentações bancárias, como também os rendimentos e
respectivas taxas diárias e acumuladas no período das aplicações financeiras referentes ao
mês de maio de dois mil e vinte quatro. Prosseguindo o Diretor Executivo do IPREM comentou
sobre os relatórios disponibilizados pela empresa LDB Consultoria Financeira, sobre o resumo
de investimentos e concentração dos ativos por instituição financeira, limites, posição dos
fundos de investimentos, distribuição de aplicações renda fixa e resumo dos investimentos
sobre a meta atuarial, dados: diários, mensais, trimestrais, semestrais, anuais e acumulados
até a presente data. Em seguida, o Diretor, informou sobre análise e decisão do Comitê de
Investimentos, registrados através de sua Ata n® 06/2024, para avaliação e homologação, que
após examinada toda documentação apresentada, decidiu o Conselho Administrativo aprovar
por unanimidade e sem ressalvas as contas referente o mês de maio dois mil e vinte e quatro,
bem como homologar a decisão do Comitê de Investimentos, O Presidente apresentou todos
os processos de benefícios concedidos no mês de maio de dois mil e vinte e quatro. Após, o
Presidente do Conselho apresentou a prévia do projeto de reforma da sede do IPREM, com
viabilização de estacionamento e modernização do ambiente externo que será discutido em
reuniões futuras. Ainda com a palavra, o Presidente do conselho apresentou levantamento de
custos sobre a ampliação de jornada do cargo de Advogado e criação de mais uma vaga de
contador e adicionar vaga de Assistente Técnico Administrativo ao IPREM, neste momento foi
apresentado apenas os estudos de custos, viabilidade e aprovação serão discutidos em
oportunidades futuras, No que se refere a ampliação de jornada de trabalho do cargo de
Advogado, ficou decidido que para o momento não é vital para o instituto, tendo em vista as
demandas atuais, mas que poderá ser revista em momento oportuno. Quanto a criação do
cargo de contador, a justificativa é que a existência de apenas uma vaga é prejudicial em
momentos de transição, quanto ao cargo de Assistente Técnico é de vital importância par^
auxilio nas atividades administrativas e suporte ao atendimento ao público. Em seguida
Diretor informou sobre a realização da auditoria de Certificação Pró-Gestão em que
agendada para o próximo dia três de Julho de dois mil e vinte e quatro, a ser realizada pela
empresa "instituto Totum", Na seqüência o Diretor do IPREM solicitoLr-do&pKsentes uma




